

PAPELETAS NO SERÁN INUTILIZADAS EN LAS CASILLAS

Preocupa uso de boletas sobrantes el 1 de junio



Las boletas que sobren en la elección judicial no serán inutilizadas en las casillas, algo que complica conocer su destino, aseveró el exconsejero electoral, Marco Baños.

Durante el foro El Impacto electoral de la elección judicial, Baños destacó que en otras elecciones, estas papeletas son canceladas antes de ser llevadas a los consejos distritales, algo que no sucederá el 1 de junio.

El Instituto Nacional Electoral justificó la decisión de no llevar a cabo este proceso en las casillas, argumentando que tardaría mucho tiempo en cancelar todas las papeletas.

“(Jorge Alcocer, experto en derecho electoral) decía que al no estar definida la inutilización de las boletas en las casillas, queda

un margen muy grande para poder hacer lo que quieran si pierde alguna de las personas que le interesa a la ‘cuarta transformación’”, apuntó Baños.

Asimismo, alertó que la vigilancia de la elección se complicará.

“No nos van a decir cuántas boletas se inutilizaron, por lo que el tema de la observación se vuelve muy complejo, porque tendrás que sacar todas las fotografías de las 84 mil 120 casillas para hacer los cruces”, explicó.

A lo anterior, se le suma otro reto, que es que tampoco se podrá saber cuántas boletas hay en cada uno de los centros de votación.

“Si ustedes revisan lo que tiene diseñado el INE, con relación al sistema informático para registrar los resultados, no aparece cuántas boletas se entregaron a cada casilla y cuántas hay sobrantes”.

—Pedro Hiriart



Preparativos. Personal del INE ya reparte las boletas en las juntas distritales.

CUARTOSCURO